

guridad como por la poca edad que tiene, factores que dejan ver en él a un futuro excelente guardameta.

Los equipos se alinearon de esta forma:

Palau. — Soler, Torras, Malla II, Más, Bausá, Serratacó, Coll, Nuallart, Rocabrúna, Bachs y Soler.

Llissá. — Cladellas, Nadal, Bonet, Sanglas, Castellón, Soler, Parera, Garriga, Prims, Cladellas y Cladellas.

Empezó el partido a las 5'45 de la tarde.

Escoge terreno el Palau.

No se inaugura el marcador hasta a los 20 minutos de la primera parte, en que de una arrancada de Malla II, pasa a Soler, éste tira a puerta, rematando Rocabrúna a las mallas.

A los 30 minutos, Más regatea la pelota a un contrario, se hace con ella y desde medio campo tira fortísimo a puerta y el portero no puede detener el balón. Ha sido un gol magnífico.

En la segunda parte, salen los visitantes jugando a fuerte tren y sin descanso a por el gol del honor, consiguiéndolo a los 12 minutos, en que un delantero chuta a puerta, da en la cabeza de Más que, sin poderlo remediar, aún ayuda a introducir el balón en su propia portería.

Corresponsal.

En Palou

PALOU 4
LA GARRIGA 0

Resultado del partido jugado el domingo pasado, en el campo palouense, cosa sorprendente y rara que el equipo local haya podido alcanzar una victoria en su terreno.

Empieza el primer tiempo con un juego regular y con dominio local, pero sin resultados positivos por la actuación de las líneas defensivas garrigenses y estar los blanquiverdes desafortunados a los tiros a gol, cuando faltaban 4 minutos para terminar el primer tiempo, en una reclamación de gol por los espectadores, el guardameta garrigense hallándose tendido al suelo con el balón y deteniéndoselo demasiado tiempo en demostración que no lo era el señor árbitro les castiga con una falta indirecta a un palmo de la portería por retención. Puesto el balón en juego y rodando delante de la por-

En Cardedeu: Festejos en honor a los Campeones

El próximo domingo, día 9 de julio, en la villa de Cardedeu, tendrán lugar unos festejos en honor y homenaje a los jugadores del C. F. Cardedeu, F. J., con motivo de haber conseguido el título de Campeón del II Campeonato Comarca del Vallés, patrocinado por las Hermandades Sindicales de Labradores y Ganaderos de la II Zona Agrícola.

El orden de los actos será el siguiente: A las 5'30 de la tarde, entrega oficial por el Comité de Competición de las Copas de Campeón del Grupo B, (primera fase del Campeonato), Copa Ciclos Sastre, concedida como máximo goleador en la Fase Final y Copa de Campeón de la Temporada 1949-50.

Seguidamente se enfrentarán los equipos de Montmeló y Cardedeu, partido en la que será disputada una Copa cedida por la Hermandad Sindical de Labradores de Cardedeu. La niña Rosa M.^a Noguera, verificará el saque de honor. Presidirán estos actos autoridades provinciales y comarcales, el Magnífico Ayuntamiento y Jerarquías del Movimiento de la población.

Terminado el partido, la Junta

tería y es cuando consigue Riera hacerlo tocar a las mallas, siendo el primer tanto de la tarde y tres minutos después, Carbonell logra el segundo de un chut cruzado que nada podía hacer el portero, aunque se tiró muy bien e incluso que se lesionó y dentro breves segundos señalan final del primer tiempo.

Al empezar el segundo tiempo, los jugadores garrigenses salen animados pero les es imposible conseguir ningún resultado positivo por imponerse de nuevo el Palou y a los quince minutos de juego, Pocerull consigue el tercer tanto y siguiendo con dominio local, teniendo algunas oportunidades por marcar, una de ellas es aprovechada por Juanola, a los 25 minutos, siendo el cuarto y último tanto de la tarde.

Por el Palou todos jugaron bien, con mucha voluntad y ánimo el que más sorprendido fué el medio centro Tuset, que por su edad supo defenderse a la misma altura de los jóvenes. Por La Garriga actuaron bien las líneas defensivas.

Directiva, jugadores, socios y simpatizantes, se dirigirán acompañados de orquesta, al Ayuntamiento, para ofrecer dos Trofeos tan brillantemente conquistados a las magníficas Autoridades de la población. La cobla La Lira, de San Celoni, interpretará sardanas, además será elevado un monumental globo con inscripciones alegóricas y será disparada una traca.

En el Ayuntamiento serán obsequiados con un Vino de Honor, las Autoridades asistentes, al Comité de Competición, jugadores y Junta Directiva del C. F. Cardedeu, F. J. por las Magníficas Autoridades de la población.

Por la noche tendrá lugar una Cena-Homenaje y en la pista de la Piscina Fontova, la cobla-orquesta La Lira, interpretará dos sardanas y un lucido baile.

Hoja Deportiva, felicita a los jugadores y Junta Directiva, socios y simpatizantes de la villa de Cardedeu, por la brillante temporada futbolística que ha finalizado con la conquista del Título de Campeón, y tal acontecimiento, el próximo número lo dedicaremos al F. C. Cardedeu, F. J.

A las órdenes del señor Torres, los equipos se alinearon así:

Palou. — Cosp, Saborit, Galbany, Angalet, Tuset, Riera, Tuset, Carbonell, Ventura, Pocerull y Juanola.

La Garriga. — Guiu, Ricardo, Ramisa, Boget, Lucián, Más, Padrós, Romero, Palá, Sánchez y Vila.

Necrológica

El pasado sábado, día 1.º de Julio, por la mañana, mientras cumplía sus deberes cotidianos el joven Pedro Gómez, jugador perteneciente al Montmeló, tuvo la fatal desgracia de ser atropellado por el tren, ocasionándole la muerte.

Sentimos mucho esta fatal desgracia de este joven deportista montmelonense que en los mejores años de la vida se han visto frustrados por esta desgracia.

Reciban sus compañeros de equipo, el club Montmeló, sus aficionados y en particular sus familiares, el pésame de todos los redactores de HOJA DEPORTIVA.

CAJA DE AHORROS PROVINCIAL de la Diputación de Barcelona

OPERACIONES QUE REALIZA

Ahorro a la vista al 2 por 100 anual - Ahorro a plazo fijo al 3 por 100 anual - Cuentas corrientes al 1 por 100 anual - Servicio de huchas para ahorro a domicilio - Préstamos - Rentas vitalicias inmediatas - Cuentos de contribuyente - Custodia de valores

CENTRAL: Fontanella, 7 BARCELONA

AGENCIAS URBANAS: Borne - Gracia - San Marlin - Grassot - San Antonio

SUCURSALES: Igualada - Badalona - Piera - Vich - Granollers - Llinás - San Antonio de Vilamajor - Pineda - Villanueva y Geltrú - Viladecans - Masnou - San Juan Despí - Gavá - Castelldefels - Prats de Llusanés - Tarragona - Reus - Tivisa - Lérida - Solsona - Torá - San Guim - Almacellas - Oliana - Bellpuig - Pont de Suert.